



1月保育所だより



令和2年もよろしくお祈いします。長いお休み中に家族でのんびり過したり、初詣に行ったり、いろいろなお正月を過す事と思ひます。保育所でもこま回しやかるたやすごろくなど、この時期ならではの遊びを、子どもたちとたくさん楽しみたいと思ひています。長いお休みで生活リズムを崩しやすくなると思ひますが、早寝・早起きを心がけ規則正しい生活をしまししょう。

1月の行事予定

7日	火	地域老人交流会
9日	木	リズム遊び
10日	金	誕生日会
15日	水	給食費引き落とし日
15・24・30日		かがやきタイム (5歳児)
16日	木	茶道 (5歳児)
24日	金	公開保育
29日	水	がんばれ大会



あひる組クラスだより

1組：日々お友だちとの関りや遊びが深まってきた子どもたち。「〇〇ちゃんのお隣に座りたい」「トイレ一緒に行こう」などお互いの存在を意識して真似をしたり、真似されたりしながらたくさん刺激をし合っています。時には声を張り上げてお互いに主張を通そうとする姿もありますが、自分なりの表現で言葉を使って気持ちを伝えようとする姿もあります。中には悔しくて突っ伏して泣いて葛藤することもあります。最後には自分で折り合いを付けて気持ちを切り替えることができるようになりました。ある日のエピソードです。給食中スープをこぼしてしまい少しズボンが汚れ自分のおしぼりで拭いているもののどうにもならなくて困った声を出していた子に、隣に座っている子が「〇〇ちゃん大丈夫だよ」と声を掛けてくれました。そのお陰で気持ちが落ち着きその後自分で着替えをする行動がとれました。また、別の日には、いつも泣かないお友だちが大きな声で泣いていると一人の子が心配して駆け寄り無言で頭を撫で、顔を見るなり急いでティッシュを取りに行き涙や鼻水を優しく拭いて慰める姿がありました。小さいながらも大人が介入しない場面でいろいろと考えて行動ができるように育っています。

2組：寒さが増していますが「お外に行くよ」と声を掛けると「イエーイ」と大喜びで外に行く元気な子どもたち。靴も立ったまま履けるようになりました。最近のブームは三輪車。自分のサイズに合った三輪車を選んで乗りこぐのも上手になってきました。12月に入ってからお当番活動もスタートしました。みんなの前に立ち歌ったり、号令を掛けたり、おやつのおかわりがあるか給食室に聞きに行ったりしています。みんなお当番が大好きで「今日はお当番?」「明日は誰?」と自分の番が回ってくるのをワクワクしながら待っています。進級に向けて、一人で出来ることを増やしてあげられるように関わって行きたいと思ひます。そして、毎日楽しかったと思えるようにみんなで仲良く過して行きたいと思ひています。

★24日(金) 9時~16時の間のご都合の良い時間に参観して下さい。活動内容については玄関の掲示板に掲示します。

- ・参観される方は駐車場の利用はご遠慮ください。
- ・保育中の撮影はご遠慮ください。

★1月はクッキング保育はありません。



きりん組・クラスだより

クリスマス劇遊び会を終え、子どもたちがまたちょっぴりお兄さんお姉さんになった姿を感じられる毎日です。見て頂いたように大道具や小道具など、切ったり貼ったり色を塗ったり。必要な小道具の話し合いでは「桃を切る包丁も必要」など、子どもたちが作り上げた世界の中でみんながキラキラと演じられていたと思ひます。劇遊び会での目標は“みんなで楽しく”でした。練習時には「きりんさん楽しそう」と他クラスの職員から声を掛けてもらい、また、「張り切って台詞の練習をしまーす」とご家庭での様子を知らせて頂くなど、温かく見守って頂きありがとうございました。目標が達成できたことを嬉しく感じています。年が明けると就学の準備も本格的になりますね。毎日保護者の方の送り迎えが当たり前だった生活から、全ての荷物を自分一人で持って近所のお友だちや兄弟姉妹と一緒に登下校するようになります。年末年始のお休みや土日を使って通学路を歩く体験を是非ご家庭でしてみてください。信号の渡り方や横断歩道の確認の仕方、歩道のない道路など危険な場所と一緒に確認することで“大丈夫”の心の自立や自信に繋がっていくことと思ひます。子どもたちが寄り道しそうな場所もチェックしてみてくださいね。クラスでは就学に向けての取り組みとして身の回りの片付け、整理整頓を自分で行う、登降所の荷物は自分で持つ、次の日の持ち物は自分で伝える、自分で揃えるなど“自分のことは自分でできる”よう促していきます。つつい「はやく」と言ってしまうがちですが、時間のある時は見守り待って子どもたちがやろうとする意欲と頑張り「一人で出来た」の達成感をたくさん育てて行きましよう。

☆給食費の引き落とし日は15日(水)です。前日までに引き落とし口座の残高確認をお願い致します。

☆駐車場が混雑する為、受け入れ・お迎えが終わりましたら速やかに車の移動をお願いいたします。

